



Wanderung des Schützenvereins Loose macht Appetit auf Grünkohl

Mit rund 35 Mitgliedern startete der Schützenverein Leeden-Loose jetzt seine Grünkohlwanderung. Nach dem Kaffeetrinken beim Ehrenvorsitzenden Heinrich Kampmeyer und seiner Frau Brigitte ging es über die Brockschmiede zur Verpflegungsstation bei Ulrich Rogge, weiter bis nach Natrup-Hagen und zurück nach Leeden mit einer Pause bei Fa-

milie Uies. Im Schützenhaus fanden sich abends rund 60 Schützen zum gemeinsamen Grünkohl- und Schnitzeessen ein. Zur Grünkohlkönigin wurde Maja Prigge und zum Grünkohlkönig Luca Haunhorst gekürt. Mit Fotos erinnerten die Mitglieder an die Ereignisse im Schützenjahr 2019.